



Presseinformation, Seite 1 von 3

Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

- › ŠKODA KODIAQ überträgt neue Designsprache der Marke in das SUV-Segment
- › Breiter Kühlergrill, athletisch geformte Türflächen und kristallin gestaltete Rücklichter geben Ausblick auf das neue markante ŠKODA SUV-Design
- › Neues SUV-Modell bietet grosszügiges Raumangebot, hohe Funktionalität, modernste Assistenzsysteme und innovative Konnektivitätslösungen
- › ŠKODA KODIAQ feiert am 1. September 2016 Weltpremiere in Berlin

Mladá Boleslav, 10. August 2016 – Kurz vor der Weltpremiere des ŠKODA KODIAQ am 1. September in Berlin zeigt der tschechische Fahrzeughersteller Exterieur-Details seines neuen grossen SUV-Modells. Diese vermitteln erstmals einen Eindruck davon, wie ŠKODA seine neue ausdrucksstarke Formensprache in das SUV-Segment übertragen wird. Gleichzeitig unterstreichen die Detailaufnahmen den hohen und kompromisslosen Anspruch der Marke an Design und Verarbeitung.

Der ŠKODA KODIAQ überzeugt: Der breite, dreidimensional gestaltete Kühlergrill wirkt markant und gibt den Charakter vor. Im Zusammenspiel mit den flachen, keilförmigen Scheinwerfern, die erstmals mit voller LED-Technologie verfügbar sind, wird eine unverwechselbare Präsenz des ersten grossen SUV der Marke erzeugt. Prägnant gezeichnet sind ebenfalls Seiten- und Rückansicht: Die Türflächen sind athletisch geformt, das Heck ist ausdrucksstark gestaltet. Die Heckleuchten mit serienmässiger LED-Technik erstrahlen in der ŠKODA typischen C-Grafik.

Typisch ŠKODA ist auch das aussergewöhnliche Platzangebot: Mit 720 bis 2065 Liter Volumen (bei umgeklappter Rücksitzbank) bietet der ŠKODA KODIAQ als Fünfsitzer den grössten Kofferraum seiner Klasse. Erstmals in einem ŠKODA fährt auf Wunsch der SUV auch mit sieben Sitzen vor. Durch längs- und neigungsverstellbare Sitze kann variabel auf die unterschiedlichsten Sitz- und Ladungsanforderungen reagiert werden. Ist der optional bestellbare Beifahrersitz mit klappbarer Lehne an Bord, passen Gegenstände bis zu 2,90 Meter Länge ins Auto.

Für mehr Sicherheit und Komfort sorgen neueste Fahrerassistenzsysteme. Mit Area View, deren Umgebungskameras sich im Front- und Heckbereich sowie in den Aussenspiegelgehäusen befinden, werden dank ihrer Weitwinkelobjektive vielseitige Ansichten vom direkten Umfeld des Autos auf dem Bordmonitor angezeigt. Darunter eine virtuelle Draufsicht und 180-Grad-Bilder aus den Bereichen von Front und Heck. Neu im Portfolio ist auch der Anhängerrangierassistent: Wenn der ŠKODA KODIAQ einen Trailer zieht, übernimmt das System bei langsamer Rückwärtsfahrt das Lenken. Zusätzlich bremst der neue Rangierbremsassistent beim Rückwärtsfahren, sobald ein Hindernis hinter dem Auto erkannt wird.



Presseinformation, Seite 2 von 3

Eine weitere Innovation an Bord sind die Mobilien Online Dienste ŠKODA Connect. Diese teilen sich in zwei Kategorien auf: Die Services von Infotainment Online stellen mehr Informationen und Navigation in Echtzeit sicher. Care Connect dient dem Fahrzeug-Fernzugriff sowie der Assistenz. Das Herzstück von Care Connect ist der Notruf nach einem Unfall: Sobald ein Airbag ausgelöst wird, geht ein sogenannter Emergency Call (e-Call) automatisch an eine Notrufzentrale.

Seine Weltpremiere feiert der ŠKODA KODIAQ am 1. September 2016 in Berlin.

Weitere Informationen:

Emanuel Steinbeck, PR ŠKODA
Tel. 056 463 98 07 / skoda.pr@amag.ch
www.skoda.ch / www.skodapress.ch

Silke Rosskothén
Leiterin Produktkommunikation
T +420 326 811 731
silke.rosskothén@skoda-auto.cz

Ann Harder
Produktkommunikation
T +420 326 811 769
ann.harder@skoda-auto.cz

Bilder und Video zur Presseinformation:



Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

Der breite, dreidimensional gestaltete Kühlergrill des ŠKODA KODIAQ wirkt markant und gibt den Charakter vor.

Quelle: ŠKODA AUTO



Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

In den Heckleuchten des ŠKODA KODIAQ sind serienmässig LEDs im Einsatz und optisch erscheint das Schlusslicht in der ŠKODA typischen C-Grafik.

Quelle: ŠKODA AUTO



Presseinformation, Seite 3 von 3



Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

Erstmalig in einem ŠKODA fährt der erste grosse SUV der Marke auf Wunsch auch mit sieben Sitzen vor.

Quelle: ŠKODA AUTO



Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

Die kristallin gestalteten Räder geben einen Ausblick auf das neue markante SUV-Design der Marke aus Mladá Boleslav.

Quelle: ŠKODA AUTO



Video - Erste Detailaufnahmen des ŠKODA KODIAQ: Markantes Design für das neue grosse SUV

Kurz vor der Weltpremiere des ŠKODA KODIAQ am 1. September 2016 in Berlin zeigt der tschechische Fahrzeughersteller Exterieur-Details seines neuen grossen SUV-Modells.

Link zum Video:

<http://skoda.media-corner.ch/media/download/125503>

Quelle: ŠKODA AUTO

ŠKODA AUTO

- > ist eines der weltweit traditionsreichsten Fahrzeug-Unternehmen, das im Jahr 1895 – in den Pioniertagen des Automobils – gegründet wurde. Der Stammsitz des Unternehmens ist unverändert Mladá Boleslav.
- > verfügt aktuell über folgende Pkw-Modellreihen: CITIGO, FABIA, RAPID, OCTAVIA sowie YETI und SUPERB.
- > lieferte 2015 weltweit mehr als 1 Million Fahrzeuge an Kunden aus.
- > gehört seit 1991 zu Volkswagen, einem der global erfolgreichsten Automobilkonzerne. ŠKODA fertigt und entwickelt selbständig im Konzernverbund, neben Fahrzeugen ebenso Komponenten wie Motoren und Getriebe.
- > unterhält drei Standorte in Tschechien; fertigt in China, Russland, der Slowakei und Indien vornehmlich über Konzernpartnerschaften sowie in der Ukraine und Kasachstan mit lokalen Partnern.
- > beschäftigt mehr als 26'600 Mitarbeiter weltweit und ist in über 100 Märkten aktiv.

